
  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

ジ ョンＦ．ジャーム [アメリカ]
田 中 政 春 [長岡西]
森 山 一 理 [加　 茂]

会 長 丸 山 征 夫
幹 事 谷 晴 夫
Ｓ Ａ Ａ 木 村 譲

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

こんばんは。 

今日は楽しい『納涼例会』です。飲み会だから卓話しなくても良いのかなと

思っていたらやっぱり少しはしなければならんそうです。 

早く飲みたいな～と思っている人が多いでしょうが、折角台本を用意してき

たので話します。段々慣れてきたので乾杯の前ですが、少し長い話しをさせて

貰って良いでしょうか？ 

今まで乾杯の前に一言と指名された人の聞き飽きた話を、グラスを持ったまま

長々と聞かされたお返しです、意地悪するのも結構楽しいものですね。と言う

のは冗談です。早く終わります。 
 

さて、今日はお酒を飲みます。飲めばトイレに行きたくなります。そのトイ

レの話です。 

男のスモールの方は立ったままでする壁掛け式で朝顔と呼ばれたタイプと、床

まで届いた長いタイプの床置き式があります。 

ヨーロッパに行かれた方はご存知かも知れませんが、特にオランダはその朝

顔の取付位置がとても高いのです。私は身長が 172 ㎝ですが、お仕事をする

際はつま先をあげて、更に少し持ち上げないと届かないことがあります。あれ

には日本人って平均背が低いんだなと感じさせられました。 

それから、たしかドイツだったと思いますが、掃除の行き届いた清潔なトイ

レでした。白い朝顔の真中にハエが一匹止まっています。あれ！？ 汚いなと思

いよく見ましたら、そのハエは本物ではなく印刷されたもので、ここをよく狙

って発射して下さいということでした。 

その場所がハネが少なく最適の位置なのだそうです。人様はよく考えますね。 

これで話は終わります。 

 

会員51名中28名

8/3 三条ＲＣへ 馬塲信彦君

8/4 加茂ＲＣへ

8/5 吉田ＲＣへ 加藤峰孝君　　太田義人君

8/6

　　　　 栗山佳大君　　永井篤利君　　中田雅也君

8/6 ゴミ持ち帰り運動へ　池田亜津子さん　　名古屋豊君

8/7

89.80%(7/25)

荒澤威彦君　　松﨑孝史君

地区運営改善検討会（新潟）へ　丸山征夫君　　野崎正明君

新会員研修セミナー（長岡）へ

出 席 率 ヴィジター

出 席 率 

―201６‐1７年度国際ロータリーのテーマ― 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仲町通店 「山の蔵」 

～ 8 月 8 日  28,000 円 

今年度累計 115,000 円 ～  
 i 

待ちに待った呑み会です。
楽しくやりましょう。

谷 君 親睦委員会の皆様、楽しい納涼例会
ありがとうございます。

石 山 君

栗 山 君

ました。
本日はよろしくお願いいたします。

桑原 さん みなさんとご一緒できるのを楽しみに
しておりました。

佐々 木君 親睦委員会の皆さん、 ありがとうござ
います。
山重さん、楽しませていただきます。

暑い、暑い！！

田 代 君 親睦の皆様、 本日の設営ありがとう
ございます。

永 井 君 暑い日が続きます。お体気をつけま
しょう。

先週末、新人の研修会へ行って参り

丸 山 ( 征 ) 君

よろしくお願いします。

鈴 木 ( 武 ) 君

名古 屋君 暑い日が続きますが、皆さまお気を
つけて！！

西 巻 君 楽しみの『納涼例会』 よろしく！
お世話になります。

野 崎 君 親睦委員会の皆様、本日はご苦労
様です。

馬 塲 君 お世話になります。

松 﨑 君 親睦の皆さん、ありがとうございます。

山重さん、
　　　今年もよろしくお願いします。

丸山年度、初親睦会です！
暑い毎日をふっ飛ばしましょう！！

荒澤君、大渓君、木村君、熊倉君、齋藤君

坂井君、鈴木(圀)君、銅冶君、野水君

平松君、星野君、吉沢君

納涼例会を祝して
　　　　　　ＢＯＸに協力いたします。

丸 山 ( 智 ) 君

渡 辺 ( 和 ) 君

三条南ロータリークラブ 

丸山会長・谷幹事様・会員の皆様こんばんは。 

 第４分区ガバナー補佐の森山一理でございます。 

残暑お見舞い申し上げます。 

先日は、ガバナー公式訪問誠にありがとうございました。 

 本日は加茂ロータリークラブ霜出会員の「山の蔵」にての 

例会、誠にありがとうございます。 

私もメイクアップしたいところですが、ＩＭの実行委員会が丁度行なわれ

ております。９月３日はお待ちしております。 

本日は、三条市の寿酒販から発売された「本寺小路」を差し入れさせてい

ただきます。 

 どうぞ、ご賞味いただき、気に入った方は、三条市旭町の寿酒販でお求

めくださいますようよろしくお願い申し上げます。ご盛会をお祈り申し上

げます。 

ＰＳ、２次会は加茂クラブ幹事の店「チナミ」をよろしくお願いいたし

ます。 

                                   平成２８年８月８日 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“乾杯の音頭” くじは 

山重の女将さんが・・・ 

本日の出しものは・・・ 

東京・浅草 幇間
ほうかん

（太鼓持ち） 

櫻川七
さくらがわしち

好
こう

さんのお座敷芸 



 

高度成長のピークから、石油ショックで流れの変った 1973－74 年に会長を仰せ付かり

ました。此れは全くオオセツカッたのです。何故なら、「ロータリーでは言付かった事は嫌

と云えないのだ。お前副会長をやれ！！」本人の意思には関係無く命令され、翌年には「副

会長は会長になるのだ」とエスカレートするのですから、仰せ付かったのだと思います。 

然し、幸いな事に、馬塲信彦さんと云う名幹事に恵まれ、又各委員長さんの協力を得て、

会員の皆様に御迷惑を掛け乍らも、大過無く一年の任期を過す事が出来ました。 

井草憲太郎ガバナーの公式訪問で、夫妻の胴揚げをやったり、見附市にアディショナルク

ラブを作ろうと、長谷川孝さんと幾回か足を運んだことなどありましたが、任期の始まりで

チャーターメンバーの安達さん、川瀬さん、それに渡辺さんと三名の、そして期中に金子さ

ん合わせて四名もの退会者を出した事は、私の不徳と深く残念に思って居りますが、又任期

中に七名の新しいお仲間を得て、結果的には三名の会員増と成った事は、会員皆様方の御支

援と喜んで居ります。安達裕さん、五十嵐勇さん、入沢公一さん、河崎貞二さん、武藤昭三

さん、山田道雄さん、そして休会中の大竹さん、お仲間になって下さり本当に有難う御座居

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

吉田 秀治 
第六代会長 

蘖とは、樹木の切り株や根元から生えてくる若芽のこと 

創立 50 周年に向け、歴代会長を主要目標（テーマ）やエピソード とともご紹介する新コーナーです。 

1968年 6月 3日入会 

職業分類：食品製造 

勤務先 ：（株）マルヨネ 

代表取締役社長 

任期中の思い出 創立 10周年記念誌「10年の歩み」より 

ロータリーに就いて、初年度私はロータリー情報委員長をやりましたが、ロータリー情報とは何をどの様にやる

委員会か全然知らず、何も活動しませんでした。ガバナー公式訪問では自分の不勉強さ、不評さが暴露されるので

無いかと気の重い日々でありました。と、或日ガバナー月信に「公式訪問、其れはロータリーの友情と寛容の精神

で―決して詰問し、困らせるためのものでは無い」と書かれて居るのを見て安心しました。 

有能な多数の偉い方々と同等に親しくお付き合い出来るロータリーは本当に有難いと思って居ります。 

“中締め” くじは 

七好さんが・・・ 

“中締め” は 

くじを引かれた 齋藤嘉一会員でした・・・ 


